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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（２００１０：多様化する火災に対する安全確保に関する研究） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき ０件 

改善・見直しをした上で推進すべき １件 

推進すべきではない ０件 

その他 １件 

合計 ２件 

 

 

【主なご意見】 

○予算が少なすぎる．研究員の増員が不可欠．この規模の研究を行うのにこの

人件費でこの予算では実施が不可能．もし研究員が表記内容専属であるならま

だしも，現場はそういう状態ではなく一人が複数の業務に携わり，まるで集中

できていない．民間との共同研究，大学との共同研究などにより効率的に進め

るためには，それを可能とする予算組みがなされていることが不可欠であろう． 

○研究の必要性は理解できるものの達成目標が曖昧であり，見直すべきである。

達成目標ならびに実施体制についても再検討が必要と思われる。 


